

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. IGNACIO URQUIZU SANCHO, Diputado por Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El pasado 21 de marzo, el Presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, visitó Teruel y anunció que todo el territorio nacional contaría en 2021 con banda ancha. Esta expansión tecnológica iba a iniciarse ya este año y se anunció que en el siguiente Consejo de Ministros se aprobaría la primera anualidad del plan "300x100", dotada con 125 millones de euros. Según los planes anunciados, en la provincia de Teruel se invertirían 4,6 millones de euros con el fin de dotarla de fibra óptica.

1. ¿Considera que los 4,6 millones de euros serán una cantidad suficiente para poder llevar la banda ancha a todos los municipios de Teruel?
2. ¿Qué papel van a jugar las operadoras del sector en la expansión de la tecnología y en su mantenimiento, especialmente en las zonas rurales?
3. ¿Cuál es el coste de mantenimiento de esta infraestructura en una provincia como Teruel?
4. ¿Cuándo prevé el Gobierno que la provincia de Teruel contará con banda ancha en todos sus municipios? ¿Cuál va a ser la implantación de la tecnología en cada uno de los años y a qué pueblos alcanzará en 2018, 2019, 2020 y 2021?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 16 de abril de 2018.



EL DIPUTADO
IGNACIO URQUIZU SANCHO

PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

83/AGDIG/1sba